

Hintergrundinformationen zum Team MV

Das Team MV ist eine Initiative des NDR und des DRK in Mecklenburg-Vorpommern. Hier sollen Menschen dazu bewegt werden, sich bewusst dazu zu entscheiden, in ihrer Umgebung zu helfen, wenn Hilfe gebraucht wird.

Dabei wird man nicht Mitglied in einem Verein oder einer Organisation, sondern einfach nur ein Teil des Team MV – solange man möchte und mit so viel Einsatz, wie man selbst mag.

Die Idee zum Team MV kommt aus Österreich. Dort hat 2007 das Österreichische Rote Kreuz mit ihrem Team Österreich begonnen. Und die Kollegen aus Österreich waren so begeistert vom Erfolg ihrer Initiative, dass mit Mitteln aus der EU weitere „Team CP“ (CP= Civil Protection) entstehen sollten.

Das DRK in Mecklenburg-Vorpommern hat daher gemeinsam mit Kollegen des Roten Kreuz aus Polen und aus England daran gearbeitet, dieses Konzept in der eigenen Region umzusetzen. Der Auftrag dies als Pilotprojekt für ganz Deutschland zu durchzuführen erhielt das DRK in Mecklenburg-Vorpommern durch das Generalsekretariat in Berlin. Im September 2009 hat sich das Projektteam vom Team MV dann erstmals getroffen und die Initiative auf den Weg gebracht.

Bis Ende 2010 wurde dann ein Konzept entworfen, mit dem man das Team MV ins Leben rufen kann. Mit dem NDR hat das Team MV einen Medienpartner, den die Argumente für die Menschen und die Region voll überzeugen. Und da er die Idee genauso befürwortet und eine langfristige und intensive Unterstützung plant, hat das Team MV mit dem NDR und dem DRK zwei ganz starke Partner für ein Team das anpackt.

Am 08.Mai 2011 fand mit einer großen Kick-Off Veranstaltung in Schwerin und mehreren kleinen Veranstaltungen in Mecklenburg-Vorpommern die Gründung des Team MV statt. Um das Team MV live zu erleben kann man jetzt ganz einfach mitmachen und sich anmelden unter www.team-mv.info.